

Nota de Prensa

El Presidente de la OMC se reúne con el Consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid

El consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Dr. Jesús Sánchez Martos, y el Dr. Juan José Rodríguez Sendín, presidente de la Organización Médica Colegial (OMC), han mantenido hoy un encuentro en la sede de la consejería madrileña en el que ambos han abordado los principales temas de interés dentro del ámbito sanitario en esta Comunidad Autónoma.

Tras agradecer a Sánchez Martos su disposición al diálogo y el interés mostrado por conocer la realidad y las necesidades de los profesionales sanitarios, el Dr. Rodríguez Sendín ha destacado “la necesidad de trabajar conjuntamente con los profesionales sanitarios para aportar soluciones a los problemas actuales que tiene el Sistema Nacional de Salud, que permitan gestionar los recursos y seguir atendiendo a los ciudadanos con la misma calidad, conscientes de que lo que pedimos sea razonable y se pueda cumplir”.

En este encuentro, en el que también ha participado el Secretario General de la OMC, Dr. Juan Manuel Garrote, el Presidente de la OMC emplazó al responsable de Sanidad en Madrid y médico de formación, Dr. Jesús Sánchez Martos a celebrar una próxima reunión con todos los miembros de la Comisión Permanente de la OMC, para trabajar y analizar de manera profunda algunos de los asuntos comentados en esta primera toma de contacto, tras su reciente toma de posesión a finales del pasado mes de junio.

Esta cita formará parte de la ronda de contactos que la Comisión Permanente de la Organización Médica Colegial lleva a cabo con los representantes sanitarios de las diferentes Comunidades Autónomas, con el objetivo de establecer una colaboración constante con los profesionales que garantice la universalidad del Sistema Nacional de Salud y la mejor calidad asistencial para los pacientes.

Madrid, 19 de agosto de 2015
prensa@cgcom.es

@OMC_Espana